
Ministro Gilmar Mendes defende discussão de limites para
manifestações

O ministro do Supremo Tribunal Federal Gilmar Mendes, em entrevista ao programa É Notícia, da
RedeTV, afirmou que o STJ deve discutir limites para a liberdade de manifestações, de forma a reduzir
os transtornos à sociedade. O ministro afirmou que parar marginais e estradas não é constitucional.
“Vamos ter de definir onde se pode fazer (a manifestação) e ter a compreensão de todos os lados”,
comentou. Ele afirmou ainda que o Supremo talvez possa contribuir nessa discussão.

Gilmar Mendes defende que a Polícia não deve ser desautorizada ou humilhada nas manifestações. “A
Polícia tem uma série de déficits, mas precisamos reconhecer que não é uma atividade fácil”.

Em relação à assessoria da presidente Dilma Rousseff, o ministro reconheceu deficiência nesses últimos
episódios, mas afirmou que entende que ela segue uma agenda institucional de “muita responsabilidade”.

A entrevista completa vai ao ar neste domingo (28/7), às 0h30.
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